

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong BRIPKA Miftahu Rohman Laksanakan Giat Sambang Warga

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 30, 2024 - 08:01



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong BRIPKA Miftahu Rohman Laksanakan Giat Sambang Warga

Dalam kegiatan door to door tersebut, BRIPKA Miftahu Rohman berinteraksi

langsung dengan warga masyarakat setempat. Ia tidak hanya sekedar menyampaikan informasi, tetapi juga menjalin dialog yang membangun dengan tujuan meningkatkan kewaspadaan dan kesadaran kamtibmas di lingkungan sekitar.

Beberapa poin penting yang disampaikan Bhabinkamtibmas kepada warga antara lain:

1. **Partisipasi Pemuda Dalam Pemeliharaan Kamtibmas:** BRIPKA Miftahu Rohman mendorong aktifitas pemuda untuk ikut serta dalam memelihara situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Terutama dalam menghadapi Pesta Demokrasi 2024, pesan tersebut disampaikan dengan penekanan bahwa perbedaan pilihan politik tidak boleh merusak kerukunan warga.
2. **Kewaspadaan di Musim Penghujan:** Mengingat tingginya curah hujan saat ini, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan, khususnya bagi yang tinggal di bawah perbukitan. Langkah preventif ini diambil untuk menghindari potensi bencana yang dapat terjadi akibat cuaca ekstrem.
3. **Peran Satkamling dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Dialog dengan pos ronda lainnya diharapkan dapat mempersempit ruang gerak potensi gangguan kamtibmas di Desa Binaan.
4. **Antisipasi Hoax dan Pertahankan Kekompakan:** Warga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita hoax yang belum terjamin kebenarannya. Selain itu, penting juga menjaga kekompakan antar-pemuda dan antarwarga demi mempertahankan harmoni yang telah terjalin di lingkungan setempat.

Giat DDS ini menjadi langkah konkret Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Terimakasih kepada BRIPKA Miftahu Rohman atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Lembursawah.